

La République du Centre, 29 juin 2013

INAUGURATION

De nouveaux locaux pour l'école de parachutisme



Le nouveau bâtiment de l'école de parachutisme du Centre Orléans Loiret (Épcol) de Saint-Denis-de-l'Hôtel a été inauguré hier.

Après avoir accueilli la Coupe de France de voile contact le week-end dernier, les nouveaux locaux de l'Épcol ont été inaugurés officiellement hier, par Éric Doligé, président du conseil général. La présidente de la fédération française de parachutisme, Marie-Claude Feydeau, présente pour l'occasion, a indiqué que parmi « les soixante-deux écoles de parachutisme en France, Saint-Denis-de-l'Hôtel est l'une des plus belles aujourd'hui ».

L'association compte plus de mille adhérents, et dispose de deux avions et cinquante parachutes. La cinquantaine de bénévoles ont désormais à leur disposition un nouveau bâtiment, en ossature bois, de

près de 1.000 m², et entièrement financé par le conseil général, à hauteur d'1,4 million d'euros.

Jean-Pierre Garnier, maire de Saint-Denis-de-l'Hôtel, a remercié Bernadette Rousseau, la présidente du club de parachutisme, « une grande dame ».

De 8.000 et 10.000 sauts sont effectués chaque année à l'aérodrome de Saint-Denis-de-l'Hôtel, qui bénéficie de sa proximité avec le bassin parisien.

Les amateurs de sensations fortes peuvent, ici, s'initier au saut en parachute, en solo après une formation de cinq heures, ou en tandem avec un moniteur. ■

E.E.

➔ **Pratique.** Contacter l'école de parachutisme par téléphone au 02.38.46.00.82, par mail : contact@parachutisme-orleans.net. Plus d'informations sur www.parachutisme-orleans.net